

Radfahrgruppe des Ortsvereins Lage im Lippischen Heimatbund unter neuer Leitung

Im Rahmen der Jahres-Abschluss-Feier der Radfahrgruppe gab Wilfried Siekmöller seinen Rücktritt als Leiter der Radfahrgruppe Lage bekannt. Wilfried hat vor 10 Jahren die Radfahrgruppe Lage aus der Taufe gehoben. Friedrich Schnüll lobte in seiner Laudatio die vielen schönen Fahrten und erlebnisreichen Reisen mit Wilfried, die sicherlich unvergesslich bleiben. Als neue Teamleiter konnten Winfried und Elisabeth Knuth gewonnen werden. Sie gehören schon seit einigen Jahren zum Planungsteam. Auch Friedrich Schnüll bleibt weiterhin im Planungsteam. Das Team kann aber auch mit viel Unterstützung aus den Reihen der Radler rechnen.

